

## 令和5年度 第57回関東電友会総会が開催されました

令和5年5月10日 関東電友会総会が4年ぶりとなる集合形式で開催され、無線支部から野中支部長以下7名が出席し、総会では当支部の宮澤正さんがボランティア活動関東電友会会長表彰を授与されました。

総会は昨年就任した小椋会長から「会長として皆さんと初めて顔を合わせることが出来た。電友会は支部の活動が中心であり、本部にもどんどん意見要望を出して欲しい。そしてコロナ前以上に活動を活性化させていきたいとよろしく願いたい」との挨拶から始まり、続いて、来賓のNTT 東日本岡本総務部門長様と電友会本部の高部会長からもご挨拶をいただきました。

その後、用意された議事の審議があり全て提案どおりで可決されました。

議事に続く関東電友会会長表彰にて「ボランティア活動関東電友会会長表彰」に選ばれた9名の方々の表彰が行われ、当支部からは宮澤正さんが“幅広い地域振興活動・社会福祉への貢献”に対して表彰されました。

今回は以前利用していた NTT 東日本本社ビル食堂が利用できなくなったことから会場を東京市ヶ谷のホテルグランドヒル市ヶ谷で開催されました。恒例の総会後の懇親会ではコロナ感染に気遣いながらも久々に合う知人との会話を楽しみ、顔を突き合わせての交流の楽しさと重要性を実感した総会・懇親会となりました。

( 西 : 記 )

